

La CCI France Suisse renforce son Conseil d'Administration

Genève le 05 décembre 2024

Le Conseil d'Administration de la Chambre de Commerce et d'Industrie France Suisse (CCIFS) annonce la cooptation de deux nouvelles personnalités : Madame Alia Hawa, Directrice Générale Europe, Moyen-Orient et Export du Groupe L'OCCITANE, et Monsieur Julien Esch, Directeur de l'Agence de Lausanne et membre du Comité Exécutif de Losinger Marazzi SA. Ces nominations illustrent la volonté de la CCIFS de s'entourer de profils variés et d'excellence pour renforcer son action et son rayonnement.

Alia Hawa : Une vision stratégique pour les marchés globaux

Genevoise d'origine et avec près de deux décennies d'expérience, Alia Hawa s'affirme comme une leader incontournable du secteur du retail et des marchés internationaux dans l'univers de la beauté et de la mode. Actuellement Directrice Générale Régionale Europe et Moyen-Orient du Groupe L'OCCITANE, elle excelle dans l'art d'adapter les stratégies de distribution aux particularités culturelles et économiques locales. Son parcours, jalonné de succès sur des marchés stratégiques comme au Royaume-Uni, témoigne de son aptitude à innover tout en valorisant des approches de leadership responsables et inclusives, des principes qu'elle promeut activement au sein des instances qu'elle rejoint.



Julien Esch : Une expertise internationale au service de la construction durable



Diplômé de l'École Centrale Paris, Julien Esch a construit une carrière marquée par une expertise internationale dans le secteur de la construction, couvrant des projets d'envergure en Europe et en Asie. Aujourd'hui membre du Comité Exécutif de Losinger Marazzi SA en charge de l'Agence de Lausanne et de l'exploitation Suisse romande, il dirige des initiatives ambitieuses en Romandie. Sa capacité à conjuguer vision stratégique et engagement en faveur du développement durable dans le bâtiment renforce la capacité de la CCIFS à accompagner les entreprises dans un monde en pleine transformation.

A propos de la CCI France Suisse

Fondée en 1894, la CCI France Suisse est une organisation de droit privé reconnue d'utilité publique. Elle fédère près de 1'200 entreprises membres et entretient un réseau d'environ 5'000 contacts. Ses deux missions principales consistent à animer la communauté du premier réseau d'affaires franco-suisse et à accompagner les entreprises françaises et suisses dans leur implantation et leur développement sur chacun des marchés. Basée à Genève, la Chambre dispose également de deux antennes en Suisse alémanique, à Zurich et Bâle. Par ailleurs, ses centres d'affaires situés à Genève et Bâle offrent un espace d'accueil pour les nouvelles implantations, tout en permettant un accès direct aux services et au soutien de son équipe de 25 collaboratrices et collaborateurs.

Contact Presse : Damien Keller et Angéline Barbier - dkeller@ccifs.ch / abarbier@ccifs.ch